

TV Bieber feiert drei Tage ^{CF}

125jähriger Verein hat seinen Platz in der Chronik ^{27.8. 1986}

Offenbach (K) - Er zählt zu den traditionsreichsten Vereinen des Vororts Bieber und der Stadt Offenbach: Der Turnverein Bieber feiert in diesen Tagen seinen 125. Geburtstag und sorgt dafür, daß die Bieberer aus dem Festtrubel mit Jubiläen, Kerb und Aussichtsturmfest nicht mehr herauskommen.

Die Bieberer Turnhalle wird ab Freitag, 29. August, Schauplatz zahlreicher Veranstaltungen sein. Die TV-Aktiven unter ihrem Vorsitzenden Ludwig Frickel haben sich viel vorgenommen und den Offenbacher Oberbürgermeister Dr. Suermann als Schirmherrn verpflichtet. Der ehemalige Bürgermeister Josef Petermann, „Biewerer Bub“, ist Vorsitzender eines Ehrenausschusses, der das Drei-Tage-Fest vorbereitete.

Unterstützt wird dieses Jubiläumswochenende von vielen Bieberer Geschäftsleuten, der Interessengemeinschaft der Vereine, dem sport- und kulturbegleiterten Stadtrat Ferdi Walther, der schon deshalb dem TV Bieber viele weitere Jahr-

zehnte erfolgreicher Arbeit wünscht, weil dieser zahlenstarke Verband nicht nur Turnen, Handball, Tischtennis, Badminton und Trimmich pflegt, sondern auch seit 1906 eine eigene Gesangsabteilung hat.

Freundschaftssingen

Die TV-Sänger werden das große Jubelfest ihres „Muttersvereins“ am Freitag, 29. August, 19 Uhr in der Turnhalle an der Seligenstädter Straße 34 mit einem großen Freundschaftssingen eröffnen und die Gelegenheit nutzen, ihren 80. Geburtstag zu feiern. Zahlreiche Chöre aus der weiten Umgebung bereichern diesen festlichen Abend. Schon heute erinnern die TV-Sänger daran, daß sie zum Ausklang dieses Jubeljahres am 19. Oktober, 17 Uhr in der Bieberer Turnhalle ein Jubiläumskonzert bieten, bei dem der Chor seine Leistungsfähigkeit beweisen will. Seit

vielen Jahrzehnten ist Bieber eine Sängerhochburg des Mainlandes, der TV-Chor holte schon oft bei Leistungs- und Wertungssingen Spitzenplätze.

Die TV-Vereinsgeschichte, zugleich ein Stück Bieberer Lokalchronik, wird am Samstag, 30. August, bei einer akademischen Feierstunde ab 10.30 Uhr erläutert. Am gleichen Tag bewegt sich ein Festzug ab 19 Uhr vom Wiener Ring zur Turnhalle, wo um 20 Uhr ein bunter Abend mit vielen Gästen, Ehrungen der Vereinsjubilare, Vorführungen der TV-Ensembles beginnt.

Der Festsonntag, 31. August, beginnt um 10.30 Uhr mit einem Frühlingschoppen, um 14 Uhr ist Spielnachmittag, um 19.30 Uhr sind alle Interessenten zu einem „Bieberer Abend“ eingeladen, bei dem der Polyhymnia-Frauenchor, Conferencier Herbert Kranz, die Counts-Company, Akrobaten, die Kunstturnriegen des gastgebenden Vereins und Kunst- radler das Rahmenprogramm gestalten.